

Le site des Alumni
de l'École nationale
supérieure de la
photographie d'Arles

École nationale supérieure de la photographie
30 av. Victor Hugo - BP 10 149
13631 Arles Cedex, France
Téléphone +33 (0)4 90 99 33 33

alumni.ensp-arles.fr

Gae?lle DELORT



Gaëlle Delort est artiste photographe, elle vit en Lozère. Son travail a été exposé en France et à l'étranger, notamment aux Rencontres d'Arles, à la Biennale photographique Photosa au Burkina Faso et à la Ville Blanche à Marseille. Depuis 2020, elle mène le projet Karst à partir de la géomorphologie de la région des Grands Causses, avec le soutien de la DRAC Occitanie. En 2024, elle participe à la Résidence 1+2 et poursuit, en lien avec des scientifiques, sa recherche sur les milieux souterrains en associant sa pratique photographique à celle de la spéléologie.

Le site des Alumni
de l'École nationale
supérieure de la
photographie d'Arles

École nationale supérieure de la photographie
30 av. Victor Hugo – BP 10 149
13631 Arles Cedex, France
Téléphone +33 (0)4 90 99 33 33

alumni.ensp-arles.fr

Gaëlle Delort is an artist photographer who lives in Lozère.
Her work has been exhibited in France and abroad, including at the Rencontres d'Arles, the Photosa
Photographic Biennial in Burkina Faso and the Ville Blanche in Marseille. Since 2020, she has been working on the
Karst project, based on the geomorphology of the Grands Causses region, with the support of the DRAC Occitanie.
In 2024, she took part in the 1+2 Residency, working with scientists to continue her research into underground
environments, combining her photographic practice with speleology.

Nom du site internet: Site Internet

Email: gaelle.delort@etu.ensp-arles.fr

Lien réseau social 1: <https://www.instagram.com/gaelledelort/>